
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもの医療費助成について、18歳までの対象

年齢拡大と自己負担の窓口無料化を実施するよう求める署

名が２ヵ月で 1,374筆集められ、市長へ届けられた。 

早急に実施を決断すべきではないか。 

県では来年度から子どもの医療費助成の市町へ

の補助を拡大することとしており、これに伴う本市の負担

減少分の使途について、子育て施策に活用するよう要請が

来ていることから、どのような施策に活用するか、明年度

の当初予算編成作業の中で検討する。（市長） 

 

 

市道における除雪路線の割合は4割にとどまっ

ており、17年間変わっていない。他都市では、富山市80％、

福井市85％、小松市85％、白山市73％の除雪計画を立て、

除雪を行っている。本市においても除雪基準と予算を見直

し、大幅な除雪路線の拡大を求めるが、どうか。 

除雪委託業者やオペレーター等に限りがあり、

現状では大幅に除雪路線を拡大することは困難と考えてい

る。今後も除雪委託業者やオペレーターの確保に努めるほ

か、優先順位を見極め、必要な路線を選定していく。 

（土木局長） 

 

森本地区の地元スーパーが 11 月末で、相次いで閉

店した。地元から対策を求める要望書が提出されたが、どのよ

うに対応するのか。 

地域住民の生活に大きな影響があるが、後継事業者

が閉店後の計画が検討しているとの 

ことであり、推移を注意深く見守っ 

ていきたい。（市長） 
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浅野町校下に旧統一協会の施設がある。こ

の団体が令和元年７月、本市公園等里親事業に申請し、

本市と合意書を交わしたが、一刻も早くこの合意書を

解除し、関係を絶つべきではないか。 

 

公園等里親制度は公園・緑地等の利用及び

美化を促進し､市民の意識高揚を図ることを目的とし

ている。社会的な影響が大きい団体との関係について

は、市民の不信感を招くことのないよう対応する必要

があると考えており、引き続き国の動向を見極めて慎

重に対応する。（市長） 

広田みよ議員 

旧統一協会に対する本市の対応 

森尾よしあき議員 
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森本地区・三か所でのスーパー閉店について 

１２月定例月議会 旧統一協会、森本地区のスーパー閉店ついて 

2021 年度の一般会計・特別会計の実質収支は 55 億 2200 万円の

黒字となっている。金沢港建設事業や巨額の費用を投じての市民サッ

カー場の整備事業、学校給食の大型共同調理場建設事業などコロナ禍

の下、大型開発優先ではなく、市民や地域経済を支える中小業者への

支援策こそ必要ではないか。 

今議会で他会派で他３

名の議員もとりあげた。 

世論は広がっています。 

貼り出された閉店のお知らせ 

認定第 1号「2021年度金沢市歳入歳出決算認定」についての 
反対討論 



 

 

■議員別賛否一覧 

※○：賛成、×：反対、退：退席、欠：欠席、議長は採決に加わらないため、「／」と表示しています。 

※会派の名称： 

公明党（公明党金沢市議員会）、金沢保守（金沢保守議員会）、市議会自民党（金沢市議会自由民主党議員会）、日本共産党（日本共産党金沢市議員

団）、創生（創生かなざわ）、多（多聞会）           

              

             

              

              

           

12月定例月議会 賛否などの態度が分かれた議案等 

2022年 12月 23日。村山市長に 

2023年度の予算要望書を手渡しました。 

日本共産党金沢市議員団 
金沢市広坂１-１-１ 金沢市役所 7階 

TEL 076-220-2407  

FAX 076-260-6588 

ｍａｉｌ：mail@jcp-kccd.jp 

2023年 1月 4日。新春街頭宣伝。 

佐藤県議、森尾市議、山下さん、広田議員、大桑議員 


